

21. Dezember 2018

### **10jähriges Jubiläum für den Öffentlichen Nahverkehr**

- **Mitgliederversammlung der lokalen Nahverkehrsorganisationen in Kassel**
- **Neuer Vorsitzender Tom Reinhold**

Um den Bestand und den Ausbau des öffentlichen Nahverkehrs in Hessen muss man sich kümmern: Deshalb gründete sich im Dezember 2008 die Landesarbeitsgemeinschaft Öffentlicher Personen-Nahverkehr Hessen (LAG ÖPNV) in Frankfurt. „In den letzten zehn Jahren hat die LAG ÖPNV eine erfolgreiche Lobby-Arbeit geleistet – im Interesse der ÖPNV-Nutzer und der Umwelt“, betont Dr. Stefan Groer (Hessisches Ministerium für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Landesentwicklung) bei der Jubiläumsmitgliederversammlung am 14. Dezember 2018 in der Kasseler GrimmWelt. Der Vorstand der LAG sei in ständigem Austausch mit dem Ministerium, mit den Fraktionen im Hessischen Landtag und mit den kommunalen Spitzenverbänden in Hessen.

„Wir arbeiten aktiv in den Fachzentren für Mobilität im ländlichen Raum und Urbane Mobilität mit und wir haben uns erfolgreich bei der Novellierung des Hessischen ÖPNV-Gesetzes und des Mobilitätsförderungsgesetzes eingebracht“, bilanziert Uwe Koch, kommissarischer LAG-Vorsitzender. Koch, der beim Landkreis Kassel den Sonderfachdienst Verkehr und Sport leitet, weiter: „Ein weiteres Betätigungsfeld der letzten Jahre war die deutliche Aufstockung der Regionalisierungsmittel des Bundes und der Einsatz für originäre Landesmittel für den ÖPNV“. Das sei 2016 für den Budgetzeitraum 2017 bis 2021 gemeinsam mit den kommunalen Spitzenverbänden gelungen.

Koch weist außerdem darauf hin, dass die Bildung eines einzigen Hessischen Verkehrsverbundes und eine Zusammenlegung der lokalen Nahverkehrsorganisationen verhindert werden konnte: „So wird weiter in den Regionen über den ÖPNV entschieden und regional über Landkreisgrenzen hinaus gedacht und gehandelt“.

**LAG ÖPNV**

Stiftstraße 9 -17  
60313 Frankfurt am Main  
Telefon: 069 212 26 903

Abschließend würdigt Koch den langjährigen Vorsitzenden der Landesarbeitsgemeinschaft, Dr. Hans-Jörg von Berlepsch (traffiQ), der im Juli 2018 aus Altersgründen ausgeschieden war. Als neuen Vorsitzenden wählte der LAG-Vorstand Dr.-Ing. Tom Reinhold (50), Geschäftsführer der städtischen Nahverkehrsgesellschaft traffiQ in Frankfurt am Main. Reinhold tritt damit auch hier die Nachfolge von Berlepsch an.

Der Vorstand setzt sich nun aus Matthias Altenhein (DADINA), Uwe Koch (Landkreis Kassel), Kira Lampe, Tom Reinhold und Birgit Stey zusammen. Frau Lampe (Verkehrsgesellschaft Lahn-Dill-Weil) und Frau Stey (Stadtwerke Marburg Consult) treten die Nachfolge von Peter Krämer (Odenwaldkreis) und Christoph Rau (Stadtwerke Marburg Consult) an, die beide nicht mehr kandidierten.

*Fotohinweis: Beigefügt finden Sie ein Foto der Vorstandsvorsitzenden der LAG ÖPNV mit dem Hessischen Minister AI-Wazir und den Vertretern der Fraktionen im Hessischen Landtag (von links):*

- *Birgit Stey (Stadtwerke Marburg Consult)*
- *Wolfgang Rausch (Nordhessischer Verkehrsverbund)*
- *Dr. Stefan Groer (Hessisches Ministerium für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Landesentwicklung)*
- *Karin Müller, MdL (Fraktion Bündnis 90/Die Grünen)*
- *Dr. Jürgen Dieter (Hessischer Städtetag)*
- *Matthias Altenhein (DADINA)*
- *Dr.-Ing. Tom Reinhold (traffiQ)*
- *Lena Arnoldt, MdL (CDU)*
- *Wolfgang Decker, MdL (SPD)*
- *Uwe Koch (Landkreis Kassel)*
- *Dr. Dorothea Kalleicher (traffiQ/Geschäftsstelle LAG)*

*Die Nutzung des Fotos ist für journalistische Zwecke im Rahmen der Berichterstattung über die LAG ÖPNV honorarfrei gestattet. Copyright: Landkreis Kassel. Belegexemplar erbeten.*

Pressekontakt:

Klaus Linek  
traffiQ Lokale Nahverkehrsgesellschaft Frankfurt am Main  
Unternehmenskommunikation  
Stiftstraße 9-17  
60313 Frankfurt am Main  
Telefon: 069 212 26 893  
Telefax: 069 212 24 430  
[presse@traffiQ.de](mailto:presse@traffiQ.de)